

Winfried Kretschmann und Theresia Bauer am KIT

Nach Nachwuchswissenschaftler präsentieren Forschung an Zukunftsthemen – Weiterer Programmpunkt: Mobilität der nächsten Generation am KIT-Campus Ost

Sie sind die Erfinder von morgen: Nachwuchswissenschaftlerinnen und -wissenschaftler präsentieren beim Besuch von Ministerpräsident Winfried Kretschmann und Ministerin Theresia Bauer am Mittwoch, 1. Juli, am Karlsruher Institut für Technologie (KIT) ihre Arbeit zu Zukunftsthemen in den Bereichen Energie, Mobilität und Informationstechnologien. Neben der Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses – hier verfügt das KIT über eine zentrale Einrichtung zur Doktorandenförderung und ein bundesweit einzigartiges Netzwerk für Nachwuchswissenschaftler – ist die Mobilitätsforschung am KIT-Campus Ost ein weiterer Programmpunkt.

Zum Besuch von Ministerpräsident Winfried Kretschmann und Ministerin Theresia Bauer am KIT sind Journalistinnen und Journalisten herzlich eingeladen am

**Mittwoch, 1. Juli,
09:40 Uhr bis 11:15 Uhr
Beginn im Foyer des Präsidiumsgebäudes, KIT-Campus Süd,
Engelbert-Arnold-Str. 2, Geb. 11.30**

Wir bitten um Anmeldung auf beigefügtem Fax-Formular oder [per E-Mail](#).

Das Programm:

09:40 – 10:15 Uhr Begrüßung
Professor Holger Hanselka, Präsident des KIT;
Anschließend Wandelgang in einer Poster- und Exponateshow der Nachwuchswissenschaftlerinnen und -wissenschaftler und Vorstellung von zentralen Einrichtungen für den wissenschaftlichen Nachwuchs am KIT: „Karlsruhe House of Young Scientists“ und „Young Investigator Network“.
Präsidiumsgebäude 11.30, Foyer

**Monika Landgraf
Pressesprecherin**

Kaiserstraße 12
76131 Karlsruhe
Tel.: +49 721 608-47414
Fax: +49 721 608-43658
E-Mail: presse@kit.edu

10:15 – 11:15 Uhr Transfer zum KIT-Campus Ost
Vorstellung der Mobilitätsforschung am KIT und
Besichtigung von Prüfständen, unter anderem
zu den Aspekten Geräuscentwicklung im
Fahrzeug, Optimierung von Verbrennungsmo-
toren sowie Reduzierung von CO₂-Emissionen.

anschließend Verabschiedung

Das Karlsruher Institut für Technologie (KIT) vereint als selbstständige Körperschaft des öffentlichen Rechts die Aufgaben einer Universität des Landes Baden-Württemberg und eines nationalen Forschungszentrums in der Helmholtz-Gemeinschaft. Seine drei Kernaufgaben Forschung, Lehre und Innovation verbindet das KIT zu einer Mission. Mit rund 9 400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie 24 500 Studierenden ist das KIT eine der großen natur- und ingenieurwissenschaftlichen Forschungs- und Lehreinrichtungen Europas.

Das KIT ist seit 2010 als familiengerechte Hochschule zertifiziert.

Anmeldung zum Besuch von Ministerpräsident Winfried Kretschmann und Ministerin Theresia Bauer

Antwort bitte bis Dienstag, 30. Juni 2015, 10:00 Uhr an

KIT Abteilung Presse
Kaiserstr. 12, 76131 Karlsruhe
presse@kit.edu
Fax: 0721/608-43658

Am

Besuch von Ministerpräsident Winfried Kretschmann und Ministerin Theresia Bauer

am Mittwoch, 01. Juli 2015,

Foyer des Präsidiumsgebäudes, KIT-Campus Süd, Engelbert-Arnold-Str. 2, Geb. 11.30

nehme ich

- teil
- nicht teil

Name/Vorname

Medium

Adresse

Telefon/Fax

E-Mail

Datum/Unterschrift